

Celebran en Cuba jornada por Día Mundial de la Alimentación



La Habana, 5 sep (RHC) En la capital cubana dio inicio la jornada en Cuba por el Día Mundial de la Alimentación, que promueve la FAO, con la realización de una feria de emprendimientos para el desarrollo sostenible.

La muestra, efectuada en la calle Rayo, en el Barrio Chino, buscó generar proyectos con el objetivo, además, de despertar la sensibilidad por temas como la alimentación sana, el reciclaje y la armonía entre la naturaleza y la sociedad, declaró a Prensa Latina Gabi País, comunicadora de la entidad Tercer Paraíso Cuba, una de las organizadoras principales.

El representante de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), Marcelo Resende, inauguró la feria, dedicada a todo tipo de público y la cual tuvo entre sus auspiciadores a la Marca-Bodyart, Clandestina, Tienda de diseño, Ciclo-EcoPapel, Akokán, PAC, y Al Pirata.

También en ese sentido esta iniciativa incluyó al Programa Mundial de Alimentos, ONU-Cuba, el Centro de Adolescentes y Retrato de Familia, entre otros, y contó con el apoyo del Consejo Nacional de Artes Plásticas y la Administración de Cultura de Centro Habana.

Comprendió, además dibujos corporales, la degustación de comidas basadas en nuevas recetas para la cocina, juegos, toma de fotos, y otras actividades.

Los participantes se agruparon en cuatro áreas o estaciones, ambientadas con un semillero, un surco, una tarima y una mesa, a fin de reconocer el ciclo de vida de un cultivo en la agricultura y promover la producción sostenible en el agro.

Las Naciones Unidas celebran cada 16 de octubre el Día Mundial de la Alimentación, para concientizar a todos los países sobre el problema alimentario en el orbe y contribuir a su solución, y fortalecer la solidaridad en la lucha contra el hambre, la desnutrición y la pobreza.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/170940-celebran-en-cuba-jornada-por-dia-mundial-de-la-alimentacion>



Radio Habana Cuba